

Die Projektgruppe Katechese stellt sich vor



KATHOLISCH
Rheinhausen-Mitte
KATECHESE

Katechese – das bedeutet ein Angebot an alle Menschen unterschiedlichster

Altersgruppen und Lebenslagen zu machen, sich auf das Abenteuer Glaube einzulassen und Jesus Christus zu begegnen. Erstmals mit der Botschaft Gottes in Berührung kommen, Glauben (wieder) neu zu entdecken oder die eigene Beziehung zu Gott weiter zu vertiefen, am besten in Gemeinschaft mit anderen, dazu braucht es Erlebnis- und Erfahrungsräume.

Von Edith Krauss

9. März 2023

Und dies den Menschen in unserer neu zu gründenden Pfarrei möglich zu machen, ein breites Angebot zu schaffen und so ein Leben lang begleitet und getragen zu werden, ist das Ziel unserer Projektgruppe Katechese.

Unsere Gruppe setzt sich zusammen aus: Eva-Maria Heilmann (Gemeindereferentin und Koordinatorin für den Pastoralraum), Pater Newman Egbo, Manfred Groben (Gau-Bickelheim), Gabi Rothe (Sulzheim) sowie Sandra Batzner, Gertrud Strabel und Andrea Prüß (alle Saulheim).

Unsere erste Aufgabe bestand zunächst darin, uns unserer eigenen katechetischen Grundhaltung zu vergewissern und zu hinterfragen, wie es gelingen kann, über Glauben zu reden und Glauben zu teilen. Eine Analyse unseres Sozialraumes wie auch die Betrachtung unserer Zielgruppen nahm zu Beginn einen wichtigen Raum ein. Neben der Sakramentenkatechese, also der Vorbereitung auf Ehe, Taufe, Erstkommunion und Firmung sind uns die „Zwischenräume“ im Leben der Menschen wichtig. So ist es unser Wunsch, einen „roten Faden“ durch das Leben der Menschen zu schaffen, um eine persönliche Gottesbeziehung aufzubauen und reifen zu lassen. Wie dies in den sich rasant verändernden gesellschaftlichen Rahmenbedingungen gelingen kann, trotz abnehmender personeller Ressourcen, dazu wollen wir ein tragfähiges Konzept für unsere neue Pfarrei schaffen.

Sie haben Lust, mitzumachen? Sie haben Wünsche, Fragen oder Anregungen? Dann sprechen Sie uns an: persönlich oder per Mail an andrea.pruess@freenet.de

Andrea Prüß